

Permanence téléphonique

« Santé mentale, migrations, précarité »

Orspere-Samdarra

Observatoire national santé mentale, vulnérabilités et sociétés

Vous rencontrez un public migrant et/ou en situation de précarité en région Auvergne-Rhône-Alpes et vous souhaitez :

- obtenir des informations concernant les dispositifs en santé mentale existants ;
- être accompagné·e sur l'évaluation en santé mentale ou l'orientation vers un dispositif de soin ;
- témoigner des difficultés d'accès aux soins rencontrés sur votre territoire ;
- échanger avec un·e psychologue sur vos pratiques.

Une équipe de psychologues vous répond du lundi au vendredi, de 9 h à 17 h :

04.37.91.51.42

ou par mail :

permanence_samdarra@ch-le-vinatier.fr

L'équipe répond aux sollicitations dans les 48 heures.

Qui sommes-nous ?

L'Orspere-Samdarra, observatoire national sur les thématiques de santé mentale et vulnérabilités, est hébergé au CH Le Vinatier (Bron - 69). Dirigée par Halima Zeroug-Vial, psychiatre, l'équipe pluridisciplinaire travaille sur les problématiques qui lient santé mentale et questions sociales. L'Observatoire édite la revue *Rhizome* et porte les diplômes universitaires « Santé, société, migration » « Dialogues - Médiation, interprétariat et migration » et « Logement d'abord ».

